

Mata explica ausencia de conferencia episcopal en recibimiento de reliquia de Don Bosco

* Según monseñor, el cambio de fecha provocó un atraso en el programa por lo cual no pudieron estar presentes

END - 16:03 - 25/07/2010

Monseñor Abelardo Mata explicó esta mañana el porqué no llegó ningún miembro de la Conferencia Episcopal a recibir la reliquia de San Juan Bosco. “Fue todo fuera de tiempo”, afirmó Mata, quien agregó que ellos esperaban la reliquia el día 23 de julio, a las seis de la tarde y no el día siguiente como se dio. Según Mata el cambio de fecha provocó un atraso en el programa, por lo cual no pudieron estar presentes.

Mata señaló que en Granada la Conferencia Episcopal estuvo presente en la catedral, donde presidieron la eucaristía y dieron homenaje debido a Don Bosco. “En nombre de la conferencia me toca a mí hoy dar la misa en Masaya”, indicó.

Con relación al hecho que sólo el Presidente recibió a la reliquia en el aeropuerto, siendo un acto muy religioso, Mata explicó que no fue lo ideal, “pero que se le iba hacer porque aquí no vemos al Presidente y su ideología sino lo que representa en la Republica, porque es el primer ciudadano que representa a la población queramos o no, aunque no este de acuerdo con sus tendencias hay que reconocer su cualidad como mandatario”, agregó Mata.